

幻想に惑わされずに

年が明ければ共通テストと推薦入試が始まります。学年ごとに自分の目標を立てられていますか。3年生は志望校合格に向けての準備をしていることだと思います。2年生のみなさん、今年の共通テストで点数をとろうという意識はもっていますか。共通テストの試験範囲はそのほとんどが高2までに履修済みです。つまり、2年生のみなさんは「習っていません」がほぼ通用しません。共通テストの当日夜には問題がインターネットに上がりますので、それを解いてみましょう。きちんと今の点数をつけて自分の力を認識することから勉強は始まります。逃げずに向き合いましょう。1年生も2年生と同じです。現代文、数学IA、英語は今の時点で受けることができます。しっかりと点数と向き合いましょう。「やらない理由」はいくらでも出でますが、そんなものは幻想です。本来、やらなくてよい理由などありません。逃げずにきちんと向き合いましょう。〔金子祐太〕

過去問演習のしかた

過去問演習をし始める時期ですね。みなさんは過去問演習の方法を理解していますか。時間を計って問題を解く、採点をする、合格に必要な得点との差を認識する、正解しなければいけなかった問題を把握する、その問題を解くのに必要な知識を確認する、不足している場合は学習する。ですが「過去問をする」というひと言に含まれている内容です。なんとなく過去問を処理しているだけでは合格に近づくことはありません。必ず上記の内容を意識して取り組むようにしましょう。合格に必要な点数がわからない人は必ず先生に確認しましょう。

ここからの勉強はひとつひとつが合格と不合格に直結します。甘えを許さずにつれての学習に意味を持たせましょう！！〔金子祐太〕



D 教室の電子黒板にお別れを告げ、最新の機種を、私たちの力で設置。重かったけれど、やればできる！この電子黒板、音楽などの実技も指導できるスクレモノなのです。

11月の“自習王”決定!

☆中学生の部

中3 藤原 芽生 117.4 時間

☆高校生の部

高3 下村 奈都 115.1 時間

緊張しい

3年生はもうすぐ受験が近づいてきましたね。私は緊張しやすいタイプ、いわゆる「緊張しい」です。皆さんの中にもいるのではないかでしょうか。しかし、緊張は悪いことではありません。受験で緊張するということは、本気で勉強と向き合い、努力してきた証です。そのため、緊張をなくすのは難しくとも、和らげる方法を自分なりに見つけておくと本番に強くなるかもしれませんね。〔安永優真〕

1月分

学費の振替

12月

29日

年末のお忙しい時期となりますが、ご申請いただいております振替口座のご確認をお願いいたします。

(月) 金額の詳細につきましては明細をご確認ください

中高生の学びは百まで



ヒトの脳細胞はおよそ140億個あって、その細胞は20歳を過ぎると毎日約10万個ずつ死滅していくけれど、すべてがなくなるまでには383年も掛かるので、自分の脳を今の3倍以上酷使しても全然問題なく、言えば使うほど脳は磨かれていく…ということを、ずっと前にここでお話ししましたが、今回は、『脳の成長』について述べたいと思います。

ヒトの脳の質量は、生まれてから12年で約1250g、20年で約1400g前後まで成長し、その後は増えません。つまり、生まれてから約12年でほぼ90%まで大きさが形成され、そこから8年ではわずか10%(150g)しか成長しないということです。

脳の質量が90%まで成長する12年に、一人ひとりの「運動能力」はほぼ確定するそうです。「学習能力」は、その後も伸長しますが、15~16歳でピークを迎えます。

ですから、12~16歳の3,4年間に学んだ努力・刺激・学習習慣等は、その人の全生涯に影響を及ぼされます。それ以降は、同じ成果を出すのに何倍も時間が掛かります。「三つ子の魂百まで」改め、「中高生の学びは百まで」です。子どもたちの輝かしい未来のためには、今の努力がいちばん大事。今しっかりと特進館で学習習慣を身につけて、人生の“Way to Victory(勝利への道)』を確実に歩んでいってほしいと強く願っています。〔北村昌弘〕

編集後記

街はすっかりクリスマスの装いで、きらめくイルミネーションが心を浮き立たせます。でもスーパーに入ると現実はとっても厳しく、去年と同じ献立を思い浮かべながらカートを進めて、値札を見るたびに出るのはため息ばかり。野菜も肉も魚も、気がつけば確実に高くなっていますよね。家族のためにも節約を意識して特売を探し、買う量を減らす工夫もしてみますが、それでも家計にはずっしりとのしかかります。華やかな季節なのに物価高に苦しむこの頃。心穏やかに買い物を楽しめたあの頃が、遠い昔のように感じてしまいます。

代表北村の独り言…

10/6 福島大池西側・7/4 友が丘
4/11 上野台中東・3/28 小野公園東・3/27 加茂山公園路上・
3/27 加茂山公園・1/9 福知山線第1丸岡踏切北の計7回。これは三田市内の今年のクマ目撃情報。もう東北・北関東だけの問題ではない。詳しくは三田市HPで…。